

| SERIE

« Scènes de ménages » : un couple va se dire « oui » !

| Transfert

« Nouvelle Star » : Retour au source pour Castaldi

| Flop

Raphaëlle Dupire abandonne la météo de Canal+

KOH-LANTA

Retour sur une histoire tragique du P.A.F.

-Pages 3-6: LES NEWS TÉLÉ

Retour sur l'actualité télé de la semaine avec la rubrique « En Bref », « ça nous intéresse »...

- Pages 10: LE DECODEUR

Koh-Lanta: Retour sur l'une des tristes histoire du P.A.F.

- Page 7: MONSIEURAUDIENCES

Les meilleurs et les pires audiences de la semaine y sont. Retour sur le TOP TNT de la semaine

-Page 11-12: CRASH TEST

Retour sur « Cousu Main »

- Page 8: MONSIEURSERIES

Toutes les infos séries de la semaine: « Violetta » qui revient sur Dinsey Channel, Audrey Lamy qui va se marier avec Cédric dans « Scènes de ménages »

- Page 14: La sélection TV

Le Top5 des programmes qu'on vous conseille de regarder ou de louper cette semaine !

- Page 9: UN ZOOM SUR ...

« On n'est pas couché » de France2

- Page 15: Les Jeux

Êtes-vous si fort en télé? Venez jouer à nos jeux pour tester vos connaissances !

Twittosphère

Romain Ambro @RomainAMBRO

Tiens, une idée : pourquoi ne pas choisir Julie #Gayet dans "Voyage au bout de la nuit" pour lire le bouquin de V.#Trierweiler sur @D8TV?

Nouvelle Star @NouvelleStar

#TPMP - C'est officiel, @B_Castaldi présentera la prochaine saison de #NouvelleStar sur @D8tv ! Bienvenue aux commandes de #NS2015!

Juliencroyable @Juliencroyable

Déçu que @B_Castaldi quitte #TF1 et donc l'animation de #Secret mais content pour lui, si c'est vraiment ce qu'il veut faire .. #TPMP #SS8

Adrien Lemaitre @a_lemaitre

Un grand merci à la famille Lemarchal @KarineFerri @nikosaliagas et tous les proches pour leurs intimes témoignages 20h45 #D8 #endemol

Antho_onin @antho_onin

Même ma grand mere commente mieux un match de l'équipe de France que Christian Jean Pierre et bixente réunis #TF1 #FRAESP

Christophe Comte @christopheconte

Pour le JT de France 2, Kate Bush c'est la Mylène Farmer anglaise. Et Bénabar c'est les Beatles.

les indiscretions

Bientôt un matinale sur TMC?

Alors que la chaîne LCI devrait s'arrêter, les équipes de l'antenne n'auraient pas dit leur dernier mot après la fin de leur chaîne.

Il serait question d'installer une matinale info tous les jours sur TMC dans les semaines qui suivent avec les journalistes de LCI.

A l'heure actuelle ce ne serait qu'au stade de « projet »



L'émission anglaise à succès "Top Gear" va avoir le droit à sa version française

Depuis plus de 30 ans, la BBC diffuse "Top Gear", une émission pour les fans d'automobile qui connaît un franc-succès Outre-Manche avec Jeremy Clarkson, Richard Hammond et James May. "Top Gear" a été rediffusé plusieurs fois sur

RMC Découverte avec des doublages cependant la chaîne de la TNT HD compte bien aller plus loin en adaptant le format à sa propre sauce en France. Ainsi "Top Gear" pourrait même être présenté par Christophe Dechavanne bien que la piste ait été éloignée par le directeur des programmes de TF1 qui confirme que son animateur aura de nouveau le droit à une émission sur la Une. La piste Alexandre Debanne serait évoquée. Affaire à suivre ...



Raphaëlle Dupire: la nouvelle miss météo de Canal+ bientôt sur le départ?

Situation inédite au "Grand Journal" de Canal+ :

la nouvelle miss météo Raphaëlle Dupire, en place depuis le 25 août sur la chaîne, serait amenée à quitter son poste. En effet, Canal+ chercherait activement une remplaçante selon *Pure Médias*. Depuis sa première chronique, la jeune femme n'a pas convaincu les téléspectateurs : vraisemblablement gênée. Un malaise se faisait ressentir sur le plateau à chacune de ses apparitions. Cette chronique "météo", source d'audience pour "Le Grand Journal" en perte de vitesse, doit donc être renouvelée. Pour le moment, aucun nom n'a encore circulé quant à la personne qui prendra sa place... Affaire à suivre.



BeIn Sports reprend la main du Rugby

Alors que BeIn Sports et Canal+ se battent pour les droits du TOP14, la chaîne qatarie a réussi un grand coup avoir tous les droits des championnats d'Europe de après 19 ans de Canal+. Et cela pour 5 ans jusqu'en 2018. Pour le président de BeIn Sports "Le rugby représente un enjeu important pour le développement de nos chaînes". Actuellement c'est Canal+ et France Télévisions qui diffusaient la coupe d'Europe rémunérant 14 millions d'euros par an. En tout cas BeIn Sports n'a pas dit son dernier mot pour le rugby ..



« Nouvelle Star » retrouve Benjamin Castaldi sur D8

Voilà une rumeur qui tourne depuis quelques temps ! Fin juillet, un tweet du rédacteur en chef de *Télé 7 Jours*, Thierry Moreau, indiquait l'arrivée de Benjamin Castaldi à la tête de "Nouvelle Star", en remplacement de Cyril Hanouna qui présentait le télé-crochet depuis deux saisons sur D8. Mais alors que l'information est reprise et confirmée par plusieurs médias, l'intéressé dément formellement cette rumeur... jusqu'à hier ! Invité de "Touche pas à mon poste" ce mercredi, Benjamin Castaldi a confirmé en personne son arrivée sur D8 à la tête de "Nouvelle Star" : « *Ca faisait un moment que je disais qu'il fallait que je fasse autre chose. On s'est beaucoup parlé avec TF1 et je leur ai dit 'Si je ne fais pas autre chose avant Secret 9, je ne reviendrai pas'. Là, avec Nouvelle Star, j'avais envie de finir ce que j'avais commencé car M6 m'avait arrêté en cours de saison* » a-t-il expliqué.

De son côté, le président de D8, Ara Aprikian, a indiqué au *Parisien* : « *C'est très difficile de trouver quelqu'un pour succéder à Cyril Hanouna qui a été excellent pour relancer Nouvelle Star. On aurait pu parier et faire le choix d'une star montante mais le plus légitime et le plus compétent restait celui qui avait lancé le programme, Benjamin Castaldi* ». Pour lui, l'animateur qui était un peu « *sous exploité ces dernières années* » devrait se voir confier d'autres émissions. « *Il n'y a rien d'autre de signé dans son contrat, mais on a bien l'intention d'utiliser son talent, on va travailler avec lui à d'autres projets* ». Benjamin Castaldi connaît bien l'exercice, puisqu'il a présenté "Nouvelle Star" sur M6 entre 2003 et 2006, avant d'être remercié en cours de saison par la Six alors qu'il avait annoncé son arrivée sur TF1.



Incident dans "Face à la bande" : Jérémy Michalak se casse une côte

Le Parisien nous apprend qu'un accident est survenu lors du tournage de l'émission de France 2 "Face à la bande".

Mauvaise passe pour Jérémy Michalak. L'animateur du jeu "Face à la bande" diffusé tous les soirs sur la chaîne publique peine à trouver son public, rassemblant en moyenne 600.000 téléspectateurs. Et il n'y a pas que l'audience qui lui fait mal en cette rentrée ! Jérémy Michalak a en effet été blessé par l'un de ses invités, le comédien Arnaud Ducret. Un incident qui s'est produit lundi dernier. Arnaud Ducret lui a cassé une côte « *en faisant mine de le jeter dans le public* », écrivent nos confrères. Néanmoins, l'accident n'a pas perturbé les enregistrements de "Face à la bande" qui ont continué normalement toute la semaine. La production a même choisi de diffuser les images de l'incident, qui pourront être visibles dans le courant du mois de septembre.

« On a échangé nos mamans » revient



Le groupe TF1 est-il jaloux du groupe M6 ? Car après le "Bachelor" et "Super Nanny", NT1 s'apprête à relancer un autre ancien programme de M6. La chaîne de la TNT, qui appartient au groupe TF1 a annoncé avoir acquis il y a plusieurs semaines les droits du programme "On a échangé nos mamans". NT1 a d'ores et déjà lancé la production des émissions, qui seront désormais produites par la société ALP ("Koh-Lanta", "Fort Boyard"). Le programme sera de retour dans le courant de la saison. La chaîne explique : « *Ce programme renforce le positionnement de la chaîne sur le terrain de la famille* ». Lancé en janvier 2004, "On a échangé nos mamans" a été diffusé sur M6 jusqu'en janvier 2006 en prime-time, avant de renaître sous forme de rediffusions les dimanches après-midi. En 2010, la chaîne avait opéré un retour événementiel en prime qui s'est révélé être un échec cuisant.



Doria Tillier présentera la soirée spéciale pour les 30 ans de Canal+

L'ex-miss météo du "Grand Journal" aura une lourde tâche cette année. En effet, Doria Tillier sera la maîtresse de cérémonie de la grande soirée anniversaire des 30 ans de Canal+. Cette émission spéciale aura lieu en novembre, mois de la création de la chaîne cryptée (le 4 novembre 1984).



"La nouvelle édition": Ophélie Meunier vivement critiquée sur Twitter

Tout nouveau visage qu'on a découvert dans "Le Petit Journal" l'année dernière sur Canal+, dans sa chronique "La minute pop", Ophélie Meunier a fait ses bagages de l'émission de Yann Barthès pour les poser chez Ali Baddou dans "La nouvelle édition" de Canal+ le midi. Elle remplace ainsi Anne-Elizabeth Lemoine parti dans "C à vous" sur France 5. Cependant, Ophélie Meunier du haut de son beau physique et de ses beaux yeux bleus ne semble pas convaincre les téléspectateurs de "La nouvelle édition" puisqu'elle est vivement critiquée sur les réseaux sociaux. Certains remettent en cause sa place dans l'émission alors que d'autres affirment que ce n'est qu'une "potiche" mais encore qu'elle était bien meilleure dans "Le Petit Journal".

Nous pouvons lire: "Émilie besse, ophelie meunier... Je vais saigner encore + que l'an dernier la nouvelle édition" @Bertrandjanin | "Ophelie Meunier en jolie plante verte dans #LNE <3" @SeulementPierre | "Y'a pas à dire, Ophélie Meunier est beaucoup plus à l'aise quand elle ne fait pas des farces #Ine" @GillesDej | "Mon dieu qu'Ophélie Meunier est mauvaise. Le Petit Journal, La Nouvelle Edition, même combat." @SylvainTrinel

"La nouvelle édition": Ophélie Meunier vivement critiquée sur Twitter

La grande absente de "Touche pas à mon poste !" en ce début de saison est Elodie Gossuin.

Après avoir participé à la version France4 il y a quelques années, l'ancienne Miss France s'était écartée de l'émission média de Cyril Hanouna lorsqu'il est arrivé sur D8. Pendant ce temps, Elodie Gossuin est restée sur France4 où elle a été chroniqueuse dans plusieurs émissions comme "Fallait pas rater ça" de Florian Gazan. Puis en 2014, Elodie Gossuin est revenue au source en intégrant l'équipe de "Touche pas à mon poste !" qui surfait sur son succès à cette époque là. Rapidement : la chroniqueuse a trouvé ses marques auprès de ses anciens camarades comme Jean-Michel Maire et Thierry Moreau mais aussi auprès de ses nouveaux comme Gilles Verdez et Valérie Benaïm. D'ailleurs sa relation avec Valérie Benaïm est racontée par Cyril Hanouna, l'animateur de TPMP, au micro de Jean-Marc Morandini sur Europe1: "Je trouve qu'elle faisait doublon avec Valérie Benaïm. Elles étaient un peu sur le même créneau." Alors qu'elle a retrouvé sa place d'origine en fin de saison 2013-2014, Elodie Gossuin n'est pas annoncée pour la nouvelle saison de "Touche pas à mon poste !" qui a été lancée lundi soir sur D8.

Sur les réseaux sociaux plusieurs potins annonçaient que Cyril Hanouna aurait viré Elodie Gossuin mais l'animateur phare se défend et nie les faits. "Non, je ne l'ai pas virée. Je l'aime beaucoup, je la rappelle tout le temps. Quant elle n'avait plus rien d'ailleurs je lui avais dit de revenir dans "Touche pas à mon poste"". De plus, la raison du départ aurait été Enora Malagré car les deux chroniqueuses ne s'entendraient plus..: "Non, je ne choisis jamais entre les chroniqueurs. S'ils se prennent la tête, et c'est déjà arrivé, je les prends tous les deux et je leurs dis "ou bien vous travaillez pour l'émission, ou vous restez chez vous!" "

Officiellement absent



« Pékin Express » c'est (officiellement) fini

Voilà une info qui circulait depuis plusieurs mois, sans confirmation officielle de la part de M6. Mais aujourd'hui, la chaîne privée l'a annoncé : le jeu d'aventures "Pékin Express" ne reviendra pas pour une 11ème saison. Une annonce faite par Thomas Valentin, vice-président du directoire du groupe M6, et cité par *Le Parisien*.

Les audiences du programme sont évidemment mises en causes : la dernière saison diffusée au printemps n'avait réuni que 2,3 millions de téléspectateurs en moyenne et 10,1 %. Pire encore, la finale s'est déroulée dans l'indifférence la plus totale avec seulement 2 millions de téléspectateurs (9 % de part d'audience).

Diffusée depuis 2006, le jeu présenté par Stéphane Rotenberg avait fait les belles heures de M6 jusqu'à la saison 5, avant de connaître plusieurs revers d'audiences. Il s'agissait de l'une des marques de divertissement les plus fortes de la chaîne avec "Top Chef" et "L'amour est dans le pré".





Cyril Hanouna prépare deux nouvelles émissions en prime pour D8

La saison 2014/2015 va être chargée pour Cyril Hanouna. Celui qui anime quotidiennement "Touche pas à mon poste" sur D8 et "Les pieds dans le plat" sur Europe 1 aura également une grosse actualité à la télévision, en prime-time. Fort des succès d'audiences de la saison dernière, l'animateur a d'ores et déjà vendu huit nouveaux numéros du jeu "L'oeuf ou la poule" à D8. Mais cela ne s'arrête pas là, puisqu'il a confié à *Télé 2 Semaines* : « Je vais produire deux nouveaux formats de prime time pour la chaîne : un divertissement musical original, que j'aimerais présenter si mon agenda le permet, ainsi qu'un nouveau jeu qui mêlera sport et culture générale, que j'animerai. »

Ces deux nouveaux concepts devraient arriver à l'antenne en 2015. « J'aime bien prendre des risques et lancer des nouveautés, justifie Cyril Hanouna. C'est pour cette raison que j'ai arrêté "Nouvelle Star", même si je me suis beaucoup amusé à l'animer. J'ai envie de faire une télé qui soit de son temps, pas de la télé des années 2000. »

Les journaux de France 2 changent de look

Pour ses journaux télévisés, France 2 s'est revêtit d'un nouvel habillage antenne à l'occasion de la rentrée. Ainsi lundi à 13h, Elise Lucet a inauguré le nouveau plateau du journal de 13h de France 2. On y découvre un plateau plus grand offrant un panorama sur la Capitale.



La finale de "Secret Story 8" diffusée le 26 septembre

Après plusieurs semaines de jeu, la 8ème saison de "Secret Story" sur TF1 se clôturera le vendredi 26 septembre à 22h45, après un nouveau numéro de "Koh-Lanta". Benjamin Castaldi révélera évidemment en direct le nom du gagnant de cette édition.

A noter que cette émission sera la dernière apparition de Benjamin Castaldi sur la Une, puisqu'il arrive sur D8 à l'automne pour animer "Nouvelle Star" saison 11.



France 2 confie à Laurent Ruquier plusieurs émissions hommages

En plus de son talk-show "On n'est pas couché" diffusé tous les samedis en deuxième partie de soirée, Laurent Ruquier sera également visible en prime-time cette saison.

La direction de France 2 lui a d'abord confié les rênes d'une émission spéciale en hommage à Jacques Martin, qui sera produite par la société de Thierry Ardisson (TéléParis) et diffusée d'ici à la fin de l'année.

Mais selon les informations de *Télé 2 Semaines*, Laurent Ruquier, qui a repris cette année "Les Grosses Têtes" de Philippe Bouvard sur RTL, prépare deux à trois autres émissions hommages cette saison, en prime-time également. Et parmi les personnalités auxquelles seront consacrées les autres numéros de cette nouvelle collection, il y aura notamment l'humoriste Thierry Le Luron, disparu en novembre 1986.

"Dropped" : Après "Koh-Lanta", TF1 acquiert un nouveau jeu d'aventure

Alors que "Koh Lanta" fera son retour à l'antenne le 12 septembre, TF1 a acheté les droits d'un nouveau jeu d'aventure nommé "Dropped". Selon *Le Parisien*, cette émission qui sera produite par ALP (qui produit également "Koh Lanta") ne devrait pas arriver cette saison, "pas avant la fin de l'année 2015".

Dans la version originale suédoise, deux équipes de quatre célébrités du monde du sport "sont lâchées -- « dropped » -- par hélicoptère dans un lieu reculé et inhospitalier". A eux de survivre sans nourriture et d'avancer sans carte ni boussole pour retrouver la civilisation. "Les premiers qui parviennent à brancher leur téléphone pour appeler l'hélicoptère emportent l'épreuve. Les adversaires malheureux doivent alors éliminer un des leurs et ne sont plus que trois pour l'étape suivante, qui redémarre d'un endroit différent..."

M6 était également intéressé par ce format qui aurait pu remplacer "Pékin Express", émission officiellement arrêtée.



© Marie Amélie TONDU/M6

M6 : Lancement « magnifique » pour "Cousu Main" !

M6 peut dire « merci » à Cristina Cordula ! Son nouveau magazine consacré à la couture a réalisé un très bon lancement le samedi 30 août à 18h. Pratiquement 1,4 million de téléspectateurs et 12,4% du public étaient au rendez-vous pour la première de cette émission totalement inédite en France.

Dans les détails, "Cousu main" a touché 24,3% des ménagères présentes devant la télévision, un score qui permet à la six d'être leader sur cette cible en devançant TF1 (21,6%). Il s'agit de la meilleure performance dans cette case horaire du samedi depuis...janvier 2010 ! L'émission est également en tête auprès des moins de 50 ans avec 17% de part de marché.



France 2 : Retour réussi pour « On n'est pas couché »

Nouvelle saison pour "On n'est pas couché". Le talk-show du samedi soir sur France 2 présenté par Laurent Ruquier faisait son retour le samedi 30 septembre. Outre un nouveau plateau, l'émission accueillait une nouvelle chroniqueuse : Léa Salamé.

Et les français ont répondu présent : 1,2 million de téléspectateurs en moyenne pour cette première, soit 16,6% de part d'audience auprès des 4 ans et plus. À titre de comparaison, en août 2013, 1,4 million de téléspectateurs avaient suivi le lancement de la saison 2013/2014, pour 23,2% du public.

"C dans l'air" ou l'émission à succès de France 5

Depuis plus de 7 ans, "C dans l'air" sur France 5 ne cesse de réaliser de bonnes audiences sur la chaîne. Présentée chaque soir en direct par Caroline Roux et Yves Calvi, l'émission a fait une excellente entrée lors de sa première semaine de diffusion pour cette nouvelle rentrée.

Ainsi les audiences de "C dans l'air" se fixait à plus de 1,5 million de téléspectateurs pour la première semaine. Lors de la première émission le 25 août, l'émission a fédéré plus de 1,7 million de téléspectateurs. De tels scores qui laissent un grand avenir devant le magazine d'info de France 5.



LE TOP HEBDO

TF1 et France2 baissent pour leur dernière semaine d'août. De leur côté, France3, France5, M6 se stabilisent alors que Canal+ augmente avec Arte. Enfin côté leader de la TNT ça ne bouge pas: D8, W9, NRJ12 chutent. Seul France4 est en légère progression dépassant NT1 et NRJ12

TF1	22.7%	↓	(23.5)
FRANCE 2	13.1%	↓	(13.3)
FRANCE 3	9.4%	→	(9.4)
CANAL +	2.4%	↑	(2.0)
FRANCE 5	3.0%	→	(3.0)
M6	10.4%	→	(10.4)
ARTE	2.1%	↑	(1.9)
D8	2.5%	↓	(2.9)

W9	2.8%	↓	(2.9)
TMC	3.2%	→	(3.2)
NT1	1.7%	→	(1.7)
NRJ12	1.7%	↓	(1.8)
FRANCE 4	1.9%	↑	(1.8)
D17	1.3%	→	(1.3)
GULLI	1.8%	↓	(1.9)
HD1	0.9%	↓	(1.0)



« Game of thrones »: les noms des personnages en vogue aux USA

Dans une enquête menée au Royaume-Uni et aux Etats-Unis, on remarque que les noms des personnages de la série "Game of Thrones" sont de en plus en plus utilisés.

Le succès de la série "Game of Thrones" est tellement important que certains jeunes parents anglais nomment même leur nouveau né par le nom de l'un des personnages de la série.

Ainsi Outre-Manche, on recense plus

de 187 filles qui ont porté le nom d'Arya en 2013. Puis vient ensuite 50 bébés qui ont été appelé Khaleesi contre 11 Theon puis 7 Bran et enfin 6 Tyrion. Selon l'office national des statistiques du Royaume-Uni, les prénoms de "Game of Thrones" seront de en plus en plus utilisés. Une hausse en 2014 est bien sûr assurée. Côté États-Unis, 1.135 personnes en 2013 portent le nom d'Arya puis 241 Khaleesi, 67 Daenerys et 15 Theon.

"Sleepy Hollow" débarque sur W9



Si vous avez aimé le film "Sleepy Hollow" de Tim Burton, avec Johnny Depp, vous allez adorer la série "Sleepy Hollow", créée par Phillip Iscove, Roberto Orci et Alex Kurtzman. Diffusée aux Etats-Unis sur la FOX, la série qui revisite le récit de Washington Irving arrivera sur W9 le dimanche 21 septembre avec les trois premiers épisodes. Le comédien Tom Mison incarne le héros Ichabod Crane. Il est accompagné de Nicole Beharie (Abbie Mills), Orlando Jones (Franck Irving) et Katia Winter (Katrina Crane). Le pitch ? Ichabod Crane, un espion travaillant pour le président George Washington, se réveille après un sommeil de deux siècles et demi dans la ville de Sleepy Hollow. Débarqué sans prévenir au XXIème siècle, il va s'allier avec le lieutenant de police Abbie Mills pour résoudre les mystères de la ville, particulièrement ceux entourant un fameux cavalier sans tête... Cette série a réalisé de très bons scores aux USA en réunissant 10 millions de téléspectateurs pour le lancement, avant de se stabiliser autour des 7 millions de fidèles.



Audrey Lamy dans « Scènes de ménages »: « On va se marier »

"On va se marier ! C'est chouette !", s'exclame Audrey Lamy dans une interview à TvMAG concernant son couple avec Cédric dans "Scènes de ménages" sur M6. Bien sûr ce sera dans la série que les deux comédiens vont se marier.

"Imaginez Marion et Cédric rien que dans les préparatifs du mariage... Ça va être très compliqué", pense Audrey Lamy qui célébrera le premier mariage dans "Scènes de ménages".

Elle en dit plus concernant la nouvelle saison que M6 nous mijote et qui reviendra en septembre. « Dans la saison qu'on est en train de tourner, les auteurs nous ont écrit des sketches absolument barrés. Dix fois plus que ceux des années précédentes ! », nous informe-t-elle.

en bref

"NCIS : Los Angeles" saison 5 de retour sur M6

Après avoir diffusé les trois premiers épisodes au printemps dernier, M6 continuera la 5ème saison inédite de "NCIS : Los Angeles" à partir du samedi 20 septembre à 20h50. Les agents Callen (Chris O'Donnell) et Hanna (LL Cool J) reprendront donc du service avec...le 100ème épisode de la série ! A noter que M6 proposera chaque soir deux épisodes inédits

Violetta: la série à succès revient sur Disney Channel

La célèbre série de Disney dont les enfants raffolent, "Violetta", va arriver pour une nouvelle saison sur Disney Channel en octobre. En tout plus de 80 épisodes de cette nouvelle saison ont été tournés. On retrouvera les élèves de l'école Studio On The Beat, avec Ludmilla, Leo, Diego et enfin Violetta. Autre nouveauté: Clément un nouveau jeune homme français va faire son entrée dans le feuilleton. Il a déjà été aperçu sur NRJ12 dans "Dreams", une série musicale, mais encore dans "Nouvelle Star" et "X-Factor" sur M6 où il s'est présenté comme candidat.



« On n'est pas couché » sur France 2

Le samedi 30 août, Laurent Ruquier fait son retour à la télévision pour une nouvelle saison de "On n'est pas couché". Natacha Polony partie sur Canal+, l'animateur-producteur a embauché une jeune femme en devenir pour le nouveau duo de polémistes avec Aymeric Caron : Léa Salamé, qui officiait sur la chaîne info iTélé depuis 2011.

Premier constat à la vue de ce premier numéro : le studio qui a bien rétréci ! En effet, l'équipe a quitté le Moulin Rouge pour tourner cette nouvelle saison au Studio Gabriel, mythique studio où Michel Drucker officie chaque dimanche. Mais on s'y fait vite, heureusement. Comme à son habitude, Laurent Ruquier présente tour à tour les invités de l'émission qui s'installent autour de la table. Puis vient le moment de présenter la nouvelle chroniqueuse Léa Salamé qui lance une petite pique à Aymeric Caron qui "l'adore déjà" : "Il est un peu lèche-cul", lui répond-elle ! Le ton est donné : la nouvelle a un grand caractère et ne va pas se laisser faire...

Puis viens l'habituel "Flop Ten" de Laurent Ruquier où la politique est très présente. C'est toujours le petit moment "one-man show" de Ruquier qui récite gentiment les vannes que lui ont préparés ses auteurs.... Plus de spontanéités serait bienvenue, même si les blagues sont efficaces.

Et quelques minutes après un tour rapide des invités qui présentent leur actualité, l'invité politique fait son arrivée : Cécile Duflot. Très attendue, l'ex-ministre du logement vient d'éditer un livre "*De l'intérieur, voyage au pays de la désillusion*" qui égratine le gouvernement en place. Les deux chroniqueurs sortent alors les crocs, la meilleure partie de l'émission commence ! Dans cet exercice, Léa Salamé se révèle être la plus incisive en n'hésitant pas à répéter plusieurs fois sa question pour arriver à ses fins. Aymeric Caron semble d'ailleurs presque effacé à côté de sa nouvelle collègue. Plus tard, on apprécie les petits mots de Vincent Lacoste, jeune prodige du cinéma français, et on est moins fan de la lourdeur de Frédéric Beigbeder.

Bilan : une émission unique en son genre, le seul late-show français que l'on peut apprécier le samedi soir alors que la concurrence dort à points fermés en proposant de multiples rediffusions. Petit bémol tout de même, si les invités nous conviennent moins, il est possible que le temps paraisse long : 3h30 d'émission tout de même !
A.E.



« Koh-Lanta »: Retour sur l'une des tristes histoire du P.A.F.

Koh-Lanta revient le 12 septembre sur TF1. Pendant ce temps nous revenons sur l'histoire de la télé-aventure.

22 mars 2013, tous les médias sont choqués par la nouvelle qu'ils viennent d'apprendre : Gérald Babin, un candidat du jeu d'aventure de "Koh Lanta" décède lors de la première épreuve de la saison. En effet, parti au Cambodge, il était âgé de 25 ans. Après qu'il ait eu, sur place et dès le début de l'épreuve, de violentes crampes. Très réactifs, les secours sont arrivés sur l'île, et l'on au plus vite transféré dans un hopital, alors qu'il avait fait un malaise cardiaque. Il a ensuite était réanimé, mais au moment d'arrivée au urgences, son coeur a encore cessé de battre. Il décédera donc à cause de cet arrêt cardiaque. De nombreux médias accuse le médecin, Thierry Costa, d'être responsable du décès du jeune homme. 10 jours plus tard, le 1er avril 2013, autre drame : le suicide de Thierry Costa, pour la raison énoncée dans cet article. Ce suicide compromet encore plus l'avenir du jeu d'aventure, lancé en 2001 sur TF1. Le docteur, avant de se suicider, a tenu a laisser une lettre. Voici ce qu'il y disait :

« Ces derniers jours, mon nom a été sali dans les médias. Des accusations et suppositions injustes ont été proférées à mon encontre. Depuis 20 ans que j'ai débuté la médecine je me suis toujours attaché à travailler beaucoup, avec respect de mon patient et amour de la médecine, en adéquation avec le serment d'Hippocrate. J'ai cette sensation aujourd'hui que tous ces efforts ont été réduits à néant par des articles mensongers. Je n'oserai plus croiser un regard en France sans que je me pose la question de savoir s'il est rempli de méfiance envers moi. De la même façon, je suis certain d'avoir traité Gérald de manière respectable, comme un patient et non comme un candidat. Même si je regrette cette fin malheureuse, j'ai agi là aussi conformément au serment d'Hippocrate et entouré de vrais professionnels. Je lui souhaite de reposer en paix. Je m'endors serein ce soir sans aucune rancœur même contre les médias. Parce que devoir reconstruire cette réputation détruite me serait insupportable. C'est donc mon seul choix possible. Merci à ceux qui m'ont entouré ces derniers jours. Merci à tous que j'ai aimés d'une façon ou d'une autre dans ma vie. Ne soyez pas tristes et pensez à ces bons moments que nous avons partagés. Si j'avais une requête, ce serait que mon corps soit incinéré au Cambodge sans jamais repasser par la France. »

Ce sont donc ces derniers mots. Il était pour rappel médecin du programme depuis 4 ans. Mais malgré ces deux drames qui, une chose est sûre, restera dans les mémoires des équipes de l'émission, mais aussi des français, "Koh lanta" reviendra le 12 septembre prochain sur la Une. Cependant, cette année, ce sera une éditions avec seulement des anciens candidats : Philippe et Sara (saison 12), Martin, Laurent, Teheiuira et Florence (saison 11), Laurence et Philippe (saison 10), Moundir (saison 3), Christina , Freddy et Isabelle (saison 9), et Sandra (saison 1). Denis Brogniart, dans une interview à Télé 2 semaines, avous être marqué au fer rouge. Il déclare que continuer l'émission est le bel hommage que TF1 pouvait rendre à Gérald Babin et Thierry Costa. Il avous aussi dans l'entretien "Thierry et Gérald étaient là, avec nous .." (sur le tournage, ndr).

C'était donc très ému qu'est reparti Denis Brogniart pour cette nouvelle saison. Mais aussi et surtout, il annonce que le dispositif médical sera renforcée : des infirmeries ont été installés à coté des campements des candidats, ouvertes 24h sur 24. La question : est-ce que les téléspectateurs continueront à suivre l'émission après ce qu'il s'est passé l'année dernière ? Réponse le 13 septembre à 9h, lors de la révélation des audiences. En tous cas, une chose est sûre : il n'y a aucun risque pour qu'un accident similaire à celui de l'année passé ait lieu, grâce au dispositif médical, donc, incroyable. L'animateur du jeu a aussi révéilé que l'aventure commencera individuellement, ce qui devrait déstabilisé les aventuriers. Les équipes rouges et jaunes ne seront dévoilés que dans le deuxième numéro.

Mais dès le premier numéro, un candidat sera éliminé ! Top départ de la 14ème saison de Koh Lanta, le 12 septembre prochain sur TF1 à 20h50, après un an et demi d'absence !



le crash test



COUSU MAIN Présenté par Cristina Cordula | M6

Coupons de tissus, bobines de fil, mannequins, boutons et décorations en tout genre, la production BBC Worldwide France n'a pas lésiné sur le décor. Dans l'atelier du tournage, dix candidats passionnés de couture se sont affrontés, à raison de deux épreuves par jour pendant deux semaines. Dix amateurs, d'horizons différents, de la mère de famille à l'étudiante, de



la ch'ouvreuse de cinéma passionnée de jeux de rôles costumés au vendeur de vêtements, en passant par Francis, dit Jésus, bandana sur la tête, fan de moto, de rock... et de couture. Ces couturiers amateurs sont jugés par deux professionnels, Amparo Lellouche, ancienne première d'atelier qui a travaillé pendant plus de 20 ans pour Balenciaga, et Julien Scavini, tailleur pour homme et chroniqueur au *Figaro Magazine*. « À vos fils, à vos aiguilles ! Cousez ! » Pour animer cette émission sur la couture, M6 a fait appel à Cristina Cordula, la madame mode du PAF. Forte du succès des *Reines du shopping*, l'experte anime pour la première fois une émission dans laquelle elle ne dispense pas ses bons conseils. La Brésilienne se montre aussi pétillante qu'à son habitude dans ce nouveau rôle.

Devenez crash-testeur pour [monsieurmedias](http://monsieurmedias.com) ! Envoyez-nous rapidement un mail à redac.mrmedias@gmail.com

le crash test

les avis des lecteurs

Fley87 – Je ne vois vraiment pas l'intérêt de l'émission. Je ne m'intéresse strictement pas à la couture mais je dois reconnaître que Cristine Cordula endosse bien son rôle de maitresse de l'atelier. Le décor est grandeur nature c'est bluffant ! On a vraiment l'impression d'être dans un vrai atelier avec les fils de couture etc ...

Séverine - Perso j'ai trouvé l'émission agréable. On apprend plus de chose que dans la version anglaise. J'aurais aimé voir les créations portées et notamment l'épreuve du t-shirt en particulier la version de la personne du jury qui me laisse perplexe (ça semblait bailler de partout).

Par contre le niveau est plus inégal que dans l'émission anglaise. J'ai hâte d'être à samedi prochain c'était très chouette et bravo aux candidats.

Harosello – J'aime beaucoup ce nouveau défi mode de M6. Les audiences le montrent clairement, les téléspectateurs sont séduits par cette nouvelle émission qui est tout simplement « manifaik ».

De plus, il est intéressant de développer le mode de la couture, de la mode puisqu'il s'agit d'un emblème de la France dans le monde donc merci et bravo à M6 le rendez-vous est pris.



nuage de crashhh !!!

Aiguilles R.A.S.

Classe

Détente

Ca change !

Compétition

Bien animé

A regarder

le bilan

réalisation

4,5/5

production

4/5

durée de l'émission

3,5/5

animation

4/5

total

A NE SURTOUT
PAS LOUPER



programme tv

la selection de la semaine



KOH-LANTA 2014 – VENDREDI 12 SEPTEMBRE A 20H55

Après un an et demi d'absence, « Koh-Lanta » fait son grand retour le vendredi 12 septembre pour une nouvelle saison all-stars. On y retrouvera les grands candidats qui ont marqué « Koh-Lanta ». On peut noter donc la présence de Teheirua, Sara, Freddy, Moundir mais encore le candidat de choc Phil et Christina. Sur TF1.



Sur D8

LE MAILLON FAIBLE - LUNDI 8 SEPT. 17H



Sur M6

Hancock - MARDI 9 SEPTEMBRE 20H50



Sur TF1

BLACKLIST

MERCREDI 10 SEPTEMBRE A 20H55



Sur France2

Secret d'histoire – MARDI 9 SEPTEMBRE A 20H50

les jeux qui sont-ils?



A quelle animatrice télé appartient ses yeux?



A qui appartient ce sourire?

Résultats du numéro 1:

Qui sont-ils: Laurence Boccolini et Alex Goude

rébus tv

Quelle est cette émission?

Indices:
L'émission a 25 ans - La Rochelle

Indices:
L'émission a 25 ans - La Rochelle

en savoir un peu plus ...

« Monsieur médias » est votre nouveau magazine en ligne sur les médias édité par la rédaction de l'ancien site « Le Zappeur ».

Retrouvez toute l'actu télé et série avec des enquêtes, des crash-tests, des focus toutes les semaines, tous les mercredis.

Et vu que l'actualité ne s'arrête jamais, retrouvez tous les jours les infos télé sur notre site internet et sur les réseaux sociaux.

Vous aussi contribuez à notre magazine en postant vos propres articles ou en devenant crash-testeur !
Envoyer un mail à redac.mrmedias@gmail.com

INFOS LÉGALES

Directeur de la publication: Hugo Devesa
Rédacteurs: Antoine Escoffier Sarah Fleurot
Site internet: www.monsieurmedias.tk
Contact: redac.mrmedias@gmail.com